

Découvrez une association bois-colombienne

L'Unafam au service des aidants

L'Union nationale de familles et amis de personnes malades et/ou handicapées psychiques (Unafam) est une association qui écoute, informe et oriente les aidants.

L'Unafam organise des accueils (individualisés ou collectifs) aux objectifs multiples : écoute, information, orientation vers différents organismes ou associations, partage d'expériences entre familles, convivialité... "Les bénévoles de l'association, formés et eux-mêmes aidants, sont disponibles pour répondre aux questions par téléphone ou en présentiel sur rendez-vous et sont susceptibles de proposer également des journées d'information et des formations", explique Eliane Collombet, chargée de mission psychologue. Soins, logement, protection juridique, aide pour les aidants... Les sujets qu'il est possible d'aborder avec eux sont nombreux !

SEMAINES NATIONALES DE LA SANTÉ MENTALE

Les semaines nationales d'information sur la santé mentale auront lieu du 9 au 22 octobre. Des réunions et formations sont prévues durant ce mois thématique :

- une formation "Mieux communiquer avec un proche souffrant de troubles bipolaires" les 30 septembre et 1^{er} octobre
- une journée d'information "Mieux accompagner un proche souffrant de schizophrénie" le 7 octobre

■ une réunion pour les frères et sœurs aidants le 9 octobre

■ une journée d'information aux troubles psychiques le 21 octobre

Toutes ces propositions sont gratuites mais l'inscription est obligatoire.

Inscr. et rens. concernant les autres événements et conférences : unafam.org/hauts-de-seine

Unafam 92 : 4 rue Foch, à Bois-Colombes

Unafam Écoute : 01 46 95 40 92



M^{me} Gayet, chargée de coordination et de développement, M. Rossignol, délégué dép. du 92 et M^{me} Collombet, chargée de mission et psychologue

Conférence le 20 septembre

Protéger un adulte en situation de handicap

À sa connaissance, "la ville de Bois-Colombes est la seule à se tourner vers le cabinet pour animer des conférences sur le handicap", nous apprend Frédéric Hild, fondateur du cabinet Jiminy Conseil. Ce cabinet animera une conférence le 20 septembre à l'hôtel de ville.

La vocation du cabinet Jiminy Conseil : conseiller et accompagner les personnes en situation de handicap ou leurs proches sur les questions sociales, patrimoniales, fiscales et juridiques, singulières lorsqu'elles touchent ce public.

Gestion et transmission du patrimoine, protection juridique adaptée (mandat de protection future, testament...); il s'agit de préparer l'avenir ou de gérer au mieux le quotidien de la personne en situation de handi-

cap (logement, ALSH...). Comme le petit criquet qui accompagne Pinocchio, le cabinet Jiminy Conseil "essaye de contribuer à montrer le chemin et à éviter les obstacles pour le parcours de vie de la personne en situation de handicap et de sa famille", nous explique Frédéric Hild.

De ce fait, il tient à "laisser le moins de famille possible sans réponse" et met un point d'honneur à "mettre l'expertise de son cabinet au service de ces personnes".



D'où ces conférences, qui le font voyager un peu partout : Cap-d'Agde, Marseille, Nantes...

Et bientôt, Bois-Colombes, mercredi 20 septembre. À cette occasion, un conseiller viendra à l'hôtel de ville à 20h explorer le thème : "Protéger un adulte en situation de handicap : de la mise en œuvre à la transmission de la protection juridique".

Une seconde conférence est prévue sur les ressources et le patrimoine.

<https://jiminyconseil.com/>

BRÈVES

LES BULLOTINS, CRÈCHE INCLUSIVE

Les Bullotins est installée dans le quartier des Bruyères. Ce lieu d'accueil mixte est adapté aux enfants de 15 mois à 6 ans ayant des troubles du neuro-développement, dont les troubles du spectre autistique. Kinésithérapeutes, ostéopathes, orthophonistes... une équipe complète de professionnels est engagée pour accompagner au mieux les enfants. Une passerelle est possible avec les écoles.

Tarifs en fonction des revenus fixés grâce au barème de la CAF. Places disponibles via la mairie de Bois-Colombes ou les entreprises des parents. Rens. et contact : www.bullotins.com

L'APEI FÊTE SES 60 ANS CETTE ANNÉE

L'association de parents d'enfants inadaptés fête cette année son 60^e anniversaire. Portes ouvertes, concert, après-midi dansant... de septembre à novembre, l'association organise de nombreux événements. Jeudi 14 septembre, le GEM de Bois-Colombes sera le point de départ du 1^{er} défilé au flambeau, qui se dirigera vers l'EMP La Dauphinelle (externat médico-pédagogique) à Colombes. L'APEI de la Boucle de la Seine gère 29 établissements et accueille plus de 800 personnes porteuses de handicap mental ou déficience intellectuelle.

Le 14 septembre, départ à 13h30 au 5, rue Gambetta. Rejoignez-les pour participer à cette marche. Rens. : bois-colombes.fr

DON DU SANG : BOIS-COLOMBES LABELISÉE !

Le 24 juin, la collecte de sang a attiré 88 volontaires. Le 25 août, ce sont 96 personnes qui se sont présentées dont 16 nouveaux donneurs.

Les Bois-Colombiens sont chaque fois nombreux à se rendre aux collectes. Grâce à leur générosité et à l'engagement de la Ville dans la promotion du don du sang, Bois-Colombes a reçu le label « Or »

de l'Établissement français du sang. Le trophée a été remis au conseiller municipal Jérémie Ribeyre lors du salon des maires le mardi 27 juin dernier. Merci à tous !

Pour s'inscrire aux prochaines collectes : dondesang.efs.sante.fr



UNE NOUVELLE ASSOCIATION SOLIDAIRE

Frater Lux est une nouvelle association bois-colombienne qui vient en aide aux familles et aux enfants dans le besoin partout dans le monde : fournitures scolaires, paniers alimentaires ou boîtes à pharmacie, aide médicale et soins pour des enfants nécessiteux... Il est possible de participer à ce grand projet en apportant une aide financière, en constituant des paniers repas pour les plus démunis ou en parrainant un enfant. Infos sur <https://fl-fraterlux.org>

TROIS NUANCES DE FILLES AU TREKIN'GAZELLES

Séverine, Florence et Geneviève participeront en novembre à un rallye responsable et solidaire, en collaboration avec l'association Cœur de Gazelles. Pour sensibiliser les enfants, les trois femmes seront en lien avec une classe de l'école Paul-Bert. Les élèves pourront participer à une collecte de fournitures scolaires et suivre en temps réel le trajet de leurs donations, mais aussi celui de l'équipe ! Un projet ambitieux mais coûteux... Pour les soutenir, vous pouvez parler d'elles, ou apporter un soutien financier ou matériel. Rens. : lapeditesalopettebleue@gmail.com / www.trekingazelles.com